

mokratie verrät, und auf welcher Seite Recht und Wahrheit steht? Es ist nicht die Sowjetunion, die die Sicherheit Amerikas und Englands bedroht. Es ist nicht die Sowjetunion, die mit dem Kriege droht und Flugzeuge bis unmittelbar an die Grenzen Amerikas schickt. Die Sowjetunion ist sich dessen sicher, daß sie ihren Kampf mit der kapitalistischen Welt früher oder später durch ihre Aufbaubestrebungen, durch ihre wirtschaftliche Tüchtigkeit, durch erhöhte Friedensproduktion, durch Fortschritt der Technik und Wissenschaft, wie auch durch den unerschütterlichen Glauben an den Sozialismus und seine Zukunft, den sie in die Herzen all ihrer Bürger gießt, gewinnen wird. Die Sowjetunion ist von dem Wunsch beseelt, daß in diesem Wettstreit zwischen Kapitalismus und Sozialismus nicht Flugzeuge, Kanonen und Atombomben entscheiden, sondern wirtschaftlicher, sozialer und kultureller Fortschritt, an welchem alle Bürger ohne Unterschied Anteil haben. Jedoch die Sowjetunion kennt ihre Freunde und ihre Feinde. Sie kennt sehr gut die Unversöhnlichkeit und die Verräterei der kapitalistischen Welt. Aus diesem Grunde hält sie ihr Pulver trocken und ist bereit, die gleiche Lektion, wie sie Hitler erhalten hat, jedem neuen Angreifer zu erteilen. Der Block der friedliebenden und volksdemokratischen Staaten mit der Sowjetunion an der Spitze stellt eine Kraft und Macht dar, der keine andere auf der Welt gleichkommt, und keine Drohung mit Atombomben kann uns einschüchtern. (Beifall.) Die Völker der Sowjetunion und der übrigen volksdemokratischen Staaten hassen den Krieg und wollen ihn nicht. Sie wissen sehr gut, wie furchtbar die Folgeerscheinungen eines Krieges nicht nur für Besiegte, sondern auch für den Sieger sind. Diese Völker wollen in Ruhe und Frieden ihre Wirtschaft aufbauen, wollen, daß die Menschheit für immer von der Furcht vor dem Krieg befreit wird, und wollen, daß an Stelle der irrsinnigen Vernichtung von Gütern und geistigen Werten den Menschen in allen Ländern der Welt Wohlstand und eine gesicherte Existenz gegeben wird.

Bei uns in der Tschechoslowakei hat das Volk sich schon längst für den Weg zum Sozialismus und für eine wirklich unverfälschte Demokratie entschieden. Es hat sich bereits im Jahre 1945 entschieden, damals, als die Rote Armee ihm die Freiheit brachte und ihm ermöglichte, frei und ohne fremde Beeinflussung seinen sozialistischen Staat aufzubauen. In beispielgebender Übereinstimmung haben Kommunisten und Sozialdemokraten den neuen Weg beschritten, und die